

今川一兵 様 2024/09/04

恵迪寮生の皆様へ：寮での生活は楽しいこともありますが、習慣・行事で嫌で仕方がないものもあるでしょうが、全部含めて寮生活です。去りては再び帰らざる若き日を全うしてください。私はできませんでした。

八重樫幸一 様 2024/04/15

所得格差が拡大する中、学生寮の役割はますます重要になってきています。何らかの理由で親の経済状況が厳しくても、優秀な子供さんはたくさんあります。そのような子供さんに高等教育の機会を与え、社会人として活躍してほしいと思います。

匿名希望 様 2024/01/18

恵迪寮は、学業の優秀さとは異なる資質である、社会を生き抜き社会を変える力を育てる無二の環境であり、この存続に向けた早期の対応を希望します。

小木聰 様 2024/01/18

恵迪寮は老朽化が進み、暖房も一部切れていますので、一刻も早い改修が望れます。

高橋英之 様 2024/01/18

世の中に貢献出来る人間に成長して下さい。応援しています。

上月浩 様 2023/12/25

学生時代は恵迪寮において学生生活にたいへん助かったとともに有意義な場所でありました。これからも恵迪寮が多くの学生の支援の場になってほしいと思います。

松永権介 様 2023/12/25

恵迪寮出身ではありませんが、寮歌は大学時代の素晴らしい思い出です。今も作られていくことに敬意を表します。

南昭彦 様 2023/12/25

フロンティア精神のみなぎる若い学生立場を応援します、がんばれー。

瀧基彦 様 2023/11/22

随分昔に卒業して年次を覚えていませんが、薬学部 29 期になります。入学当時、農学部の近くに木造の恵迪寮があったのを覚えています。在校中に農場に星形の鉄筋コンクリートの新恵迪寮が建てられたのですが、この建物も 30 年くらい経過していますから老朽化していますよね。早く建替えられますように。

武田浩子様 2023/11/13

高校の先生が北大卒の方で、いろんなお話を聞き、札幌へ旅行に行った際に恵迪寮を訪ね、OBの方とお友達になりました。東京の寮歌祭にも参加しお手伝いをさせていただいています。恵迪寮と北大は切っても切れない関係です。頑張ってください。

竹下忠彦様 2023/10/24

築40年になる恵迪寮は、老朽化による雨漏り・漏水など、改修・改築待ったなしの状況にあります。北大本部におかれましては、恵迪寮改修のため予算化を急ぎ、一刻も早く大改修を実現していただきたいと存じます。そのための一助になればと目的を指定しての寄附をさせていただきます。

田中洋行様 2023/10/16

有意義に使ってください。

匿名希望様 2023/10/02

学寮の老朽化が深刻な状況と伺いました。早急な改修を祈念いたします。

匿名希望様 2023/09/26

在校生に快適な環境を！

梅津邦夫様 2023/09/26

恵迪寮の改修を進めて頂きたい。

木村成二様 2023/09/11

恵迪寮は北大にとってなくてはならないものと考えています。40年間まともな大規模修理がないまま今日に来ています。これまで糺余曲折があったと思いますが、在寮の学生諸君も前向きに改修が実現するべく取り組んでいると聞きます。どうか恵迪寮が存続できるようにして下さい。

櫻田誠司様 2023/09/11

大変でしょうが、頑張って。

江本永二様 2023/08/30

私は神奈川県出身で、恵迪寮、進修寮、有島寮と、三つの寮で生活しました。現在は、新・恵迪寮に各課程の学生がいるとのこと。北大には全国から入学してきます。遠隔地か

らの入学が多いので、学生寮は重要です。是非、良い環境で維持して下さい

高橋昭雄様 2023/08/08

昭和 54 年（1979 年）に現在の前の木造の恵迪寮に入寮し、2 年間過ごさせていただきました。コンパ、寮祭、ストーム、ジャンプ大会などなど、行事だけでも沢山の思い出。まさに寮生活は私の青春です。益々の寮の発展を応援しています。

匿名希望様 2023/08/01

私も恵迪寮で学ばせて頂きました。後輩の皆さんにも大切な時間を有意義に過ごし学び成長してほしいと思います。

匿名希望様 2023/08/01

今や数少なくなった自治寮の灯を絶やさぬよう、恵迪寮の改修が行われることを希望します。

匿名希望様 2023/08/01

北大恵迪寮が永続できるよう、お願いします。

匿名希望様 2023/08/01

卒業してから 50 年近くになりますが、恵迪寮における交友、学び、経験、楽しい思い出などが、70 歳を越えて久しい現在でも日々の私生活の背骨のように貴重なものとして続いている。恵迪寮は永遠に残して欲しい。

小林次郎様 2023/08/01

学生を支援し、北大の文化と伝統を守るために恵迪寮の存続は必須であります。恵迪なくして北大無し！

坂倉雅夫様 2023/07/18

現在の恵迪寮舎は適切な改修を施さないと存続出来ません。名前もやがて消えてしまします。現寮舎は私が居住していた建物ではありませんが、我々卒寮生、現寮生にとっても、これから入学してくる後輩たちのためにも、恵迪寮の存続を切に望みます。

金田房雄様 2023/06/26

恵迪寮の改修を急いで戴きたく、宜しくお願い致します。

佐藤市雄様 2023/06/12

老朽化が大変進んでいる恵迪寮の改修は大学の優先課題として取り組んでいただきたいと思います。恵迪寮でかつて過ごした者として、要望いたします。

大野泰熙様 2023/05/29

恵迪寮と進修寮で4年間お世話になって、勉学を継続することが出来ました。恵迪寮がいつまでも北大生の勉学を支えていけるように、ささやかですが寄附をさせていただきます。

片桐健吾様 2023/03/29

恵迪寮での共同生活は大変有意義でした。生活の基盤に支障をきたしているのを改めるのは必要不可欠です。早期の改修を検討ください。

匿名希望様 2023/03/29

新寮2年目から恵迪寮にお世話になりました。そのころの先輩、同期、後輩とはいまだに交流があり、まさに「友たれ永く友たれ」、学び、楽しみ、酒を酌み交わしております。現在の自分を形成する一要因だったといつても過言ではありません。そんな場が永く続きますように！

澤田洋一様 2023/03/29

恵迪寮にお世話になっておりました、ありがとうございます。

小林伸一様 2023/03/29

大至急、恵迪寮の改修に着手頂きたい！

中島敏夫様 2023/03/29

恵迪寮OBです。(S45入寮)昨年コロナ禍で延び延びになっていた入寮50周年記念イベントに参加し、現在の寮を拝見出来ました。歴史ある恵迪寮の魂と自治がこれからも続きますことを願っています。

三木證永様 2023/03/29

恵迪寮老朽化により寮生が大変な思いをしており、危機的状況であると知り何とか協力したいと思ったので、寄附をします。宜しくお願ひ申し上げます。

匿名希望様 2023/03/29

その後の人生に比べれば、恵迪寮生活は大変短い間でしたが、自分の人格形成の、粗削りながら骨格的な部分が、寮生活から得られたと思います。他大学の教育関係に身を置く者からすると、北大が自慢できる比類ない教育システムであると思います。是非この貴重な

教育システムを大事にしてください。

林修嗣様 2023/03/29

恵迪寮は、経済的支援を必要とする寮生に限らず北大生に大きな影響を与えてきた北大の失ってはならない個性の一つであり、培われた自主自立の精神とお互いの個性を尊重する精神は社会においてその価値を發揮してきた。存続を心から願う。

八重樫幸一様 2023/03/20

教養部時代は恵迪寮で、学部では北学寮でお世話になり、貧乏生活ながら北大を卒業できました。これも、学生寮があったからこそと感謝しています。時代が変わっても、貧乏な学生は毎年一定数はいると思います。そういう学生が、何とか社会に出ていくことを念じています。

高井保秀様 2023/03/20

恵迪寮は青春の思い出の場です。新しくはなりましたが、恵迪寮が一刻も早く改修されるようお願いいたします。

匿名希望様 2023/03/13

建物老朽化による事故などが起こる前に速やかな改修をお願いします。

渕上玲子様 2023/03/13

恵迪寮出身者です。人が住む施設ですので最低限でも改修をお願いします。

吉沢武治様 2023/01/30

現在の恵迪寮では、築40年目を迎える施設の老朽化が進み、天井の火災感知器の箇所から雨漏りがしたたり落ちているとの話を聞きました。寮生OBとして心配でなりません。一刻も早く本格的な改修工事を実施して頂きたいものです。

高橋英之様 2023/01/11

恵迪寮での生活が快適に過ごせますように祈っています。一所懸命勉強をして、日本のため、地域のため、社会のために貢献出来る人財に成長していって下さい。

木村成二様 2022/10/03

現在の恵迪寮の改修を早く始めてください。

高橋英之様 2021/01/29

一生に一度の恵迪寮生活を謳歌して下さい！！応援しています！！

匿名希望 様 2020/11/13

恵迪寮がんばれ！

山森聰 様 2020/10/16

7学寮統合後の新築3年目だった現恵迪寮舎に入寮し、卒業までの4年間お世話になりました。未来の若者も、経済的に苦しくても北大に進学でき、学業を継続でき、青春を謳歌でき、生涯の寮友を得て豊かな人生を送れるように、「栄え行く我らが寮を誇らずや」の気持ちで寮改修費用を寄附します。

匿名希望 様 2020/09/11

北大で学んだことを誇りに思い、恵迪寮で生活できたことに感謝しています。大学、寮とともに末永く発展し続けることを祈念しています。

石関正浩 様 2020/08/28

北大在学中は、教養と学部で、寮で、探検部でいろいろと学ぶ機会があり、大変感謝しています。お陰様で、どこでも飯を食っていける強かさを身につける基礎を学ぶことができ、多くの友達を得ました。後輩の皆さんも、頑張って下さい。

大友巧 様 2020/07/10

お世話になった恵迪寮の改修工事が順調に行われ、寮生の皆さんのが安心して生活できますよう、少額ですが寄附いたします。

岩崎哲也 様 2020/06/05

コロナ対応で苦労しますが、きっと生かせる日が来ると思います。前向きに。

梶間勇樹 様 2020/06/05

コロナウイルス流行で大変な時期かと思いますが頑張って下さい。

宮入隆 様 2020/02/28

未来の学生たちが快適に過ごせる恵迪寮にして下さい。

原二郎 様 2020/02/28

早期の達成を祈念します。

三角公太郎 様 2020/02/28

もっと早く手続きをすればよかったと思っています。

匿名希望 様 2020/02/28

恵迪寮のおかげで今の自分があります。大いに学び、語らい合い、そして飲み交わしてください！

石井健太 様 2020/01/08

学内で大いにジンギスカンを囲み、そして生涯の友人を作ってください

今村康弘 様 2019/12/27

恵迪寮卒寮生です。老朽化した寮の改修費用に充てて頂ければ幸いです。

匿名希望 様 2019/10/25

卒寮生でございます。卒寮後 10 年以上経ちましたが、今に繋がる強い人間関係を得たのが寮での暮らしでございました。わずかばかりでありますが改修へお役立ていただけますと幸いでございます。

松岡渉 様 2019/10/04

恵迪寮が今後も発展することを祈念します！！

匿名希望 様 2019/08/23

現在の寮ができた年に恵迪寮に入寮した者です。寮に初めて足を踏み入れた時、ピカピカのロビーに 古畳が敷き詰められていて、犬が闊歩していたことを鮮明に覚えています。あれから 36 年。まさに歴史はふりて四十年・・・わずかばかりの寄付ですが、修繕にお役立ていただければ幸いです。

匿名希望 様 2019/08/23

恵迪寮で過ごした経験は、現在の私に大きく影響しています。後輩たちにも経験深い学生生活を送ってもらえればと思います。

渕上玲子 様 2019/08/09

ぜひ自治寮としての恵迪寮を存続してください。

小池秀正 様 2019/08/09

6 月末応援団のO B会に参加し 3 年ぶりに恵迪寮で寮歌集を求めた折、炊事場を覗きこれ

は大変と感じた。小生、旧恵迪寮で応援団ブラスバンド部に属し、先輩方と4人で吹奏楽研究部（現-北大連合吹奏楽団）を立上げ、のち桑園寮で過ごした。寮生活と学業を両立し意義ある北大生活を送られんことを祈る。

匿名希望様 2019/08/02

寄宿いたしておりました際に設備をあまり大切に利用しておりませんでしたのでお詫びもかねて少額を寄付させていただきます。原状回復費用の一滴となれば幸いに存じます。

匿名希望様 2019/08/02

先日、駒道部50周年式典翌日に大学構内を恵迪寮のところまで散策させていただきました。入寮当時の追憶の後に、設備の老朽化が進んでおり、寄附を募っていると知りましたので、恵迪寮にお世話になった者として、協力させて頂きたいと思います。

長尾正敏様 2019/08/02

恵迪寮には息子もお世話になりました。良き伝統が末永く続きますように。

辻英幸様 2019/08/02

伝統ある自治寮を守り続けていってください。

平良健康様 2019/07/19

恵迪寮建物の老朽化がすすんでいるとのこと心痛に堪えません。改修によって「永遠の幸」の青春の故郷が永続することを願っています。私が恵迪寮に入寮したのは昭和37年で、半世紀以上が経ちました。年齢を重ねるごとに北大寮歌を愛唱して元気をもらっています。北大寮歌のふるさと恵迪寮よ永遠に。

佐竹正治様 2019/07/05

恵迪寮には昭和39年から40年の教養部時代にお世話になりました。現寮生が少しでも良い環境で楽しい寮生活を送って貰いたいと思います。

折橋英行様 2019/06/28

恵迪寮よ永遠に！

吉田務様 2019/05/24

入寮試験に落ち恵迪寮生ではありませんが、58代応援団の卒団者として、恵迪寮歌をこよなく愛する一人として、寮歌が毎年作られ、歌い継がれていく自治寮の存続を熱望しています。

井沼淳一郎 様 2019/04/12

先日、現恵迪寮を訪問させてもらい、寮生追い出し会で肩を組んで寮歌を歌う姿に心ふるえました。人を経済的な人材と見なす教育がはびこる中、何者になるべきかを真摯に問い合わせた寮生活を継承してほしいと願います。

坂倉雅夫 様 2019/03/29

募金目標額を達成しても改修必要額には到底届きませんが、皆の熱い思いが周りの北大関係者にも届けば、改修に向けての環境・気運を前に動かす大きな力になると思います。

清水文彦 様 2019/03/01

恵迪寮の伝統を守り、住み良い寮となりますよう、よろしくお願いします。

匿名希望 様 2019/01/16

栄え行く我等が寮を永遠に！

匿名希望 様 2019/01/16

少ないですが、恵迪寮の修繕にお使いください。今後も恵迪寮の発展をお祈りします。

匿名希望 様 2019/01/16

大学としても恵迪寮の改修・存続にご協力願います。

匿名希望 様 2018/10/26

恵迪寮 OB です。改修を支援します。